

un ministère qui ne serait que la continuation du ministère actuel. Mais comme il est possible que ces deux derniers députés ne voudront point se risquer à se rendre tout à fait impopulaires, Cartier va être obligé, pour soigner son équipage ministériel de recourir au remède ordinaire : le replatrage.

Pour faire place à nos correspondants nous remettons, au prochain numéro, plusieurs articles et des caricatures.

M. D. Rosa au prochain numéro.

EXTRAITS POUR RIRE.

*** **COMME C'EST RIDICULE.** — Les journaux publient le mariage suivant que nous reproduisons dans le but de rendre service à ceux qui seraient tentés de suivre cette mode inventée dernièrement par la très illustre et très nombreuse progéniture de DeGran Pré, Co-Seigneur de L'île du Pads !!!

A Saint-Bruno, le 26 ult. par le Rev. M. Piet, Curé du lieu, Sieur E. Fontaine neveu de feus les RR. PP. Jésuites Charles-Michel Germain, Joseph Germain, Charles Germain : de feus les RR. P. Recollets Louis Marie Bonaventuro Carpentier, François Carpentier, Etienne Carpentier, Joseph Carpentier ; de feus les R. R. Clau de Carpentier, Michel Marie Marcoux, Benjamin Nic Mailloux, Pierre Ol. Langlois Germain, Chs Frs Langlois Germain, Louis Marcoux, Jos. Marcoux, Prêtres ; et de feu H. D. Comte de Grand Pré, marchand de la cité de Québec ; allié aux Rév. F. X. Marcoux, Alex, Mailloux, Frs Hilaire Belle isle, Ls. Léon Belle isle, Ls Hy. Marcotte et fils de F. X. Fontaine Ecr, à Della Zoé Collette, tous deux du même lieu.

(Gazette de Sorel.)

*** Pourquoi, demandait un pédagogue à son élève, les jours sont ils plus longs en été qu'en hiver ?

L'élève qui avait quelques notions de chimie, répondit :

C'est parce que la chaleur dilatant les corps, doit aussi dilater les jours.

(La Guêpe.)

*** M. J. O. Taché, ex-rédacteur du "Courrier du Canada" a été nommé Inspecteur permanent des prisons, avec un salaire de £ 500 par an. Bonne acquisition... pour le Pénitencier.

(Courrier de Saint Hyacinthe.)

*** Un journal de New-York promet de donner un compte-rendu du jugement dernier, le lendemain de ce grand événement, s'il peut trouver assez de lecteurs pour payer les frais extraordinaires que cela lui occasionnera.

*** Un certain individu, passablement curieux, voulant savoir quelle mine il avait lorsqu'il dormait, s'assit, les yeux fermés devant un miroir

*** Dans New-York, il y a un brasseur qui fait du "Scotch Whiskey" si bon, qu'à près en avoir bu un seul verre, vous parlez Écossais couramment.

NOUVELLES D'EUROPE.



Il est entendu que Paris sera le lieu de réunion du congrès.

Les gens de Limeric faisaient de grands efforts pour faire toucher chez eux les vapeurs océaniques. Il restait encore beaucoup à faire au "Great Eastern" pour le mettre en état de prendre la mer. On faisait en Irlande de grands préparatifs pour soutenir le pouvoir temporel du Pape.

On parlait d'établir une ligne de vapeurs entre la France et l'Irlande.

Les États de l'Italie centrale ont 50,000 hommes sous les armes. Les anglais résident à Nice avaient présenté une adresse de félicitation à Garibaldi.

Buccompagni va prendre le titre de régent suppléant de toute l'Italie centrale.

Avant de quitter l'Italie centrale, Garibaldi a adressé aux populations la proclamation suivante :

"Trouvant sans cesse par des ruses et de vains prétextes enchaînée la liberté d'action inhérente à mon grade dans l'armée de l'Italie centrale, liberté dont je me suis toujours servi pour atteindre le but auquel doit tendre tout bon Italien, je m'éloigne du service militaire.

"Le jour où Victor-Emmanuel appellera de nouveau ses soldats aux combats pour la délivrance de la patrie, je retrouverai une arme quelconque et un poste à côté de mes braves compagnons d'armes.

"La misérable et astucieuse (volpina) politique qui, pour le moment, trouble la marche majestueuse de nos affaires, doit nous persuader plus que jamais que nous devons nous serrer autour du brave et loyal soldat de l'indépendance, incapable de renier le dessein sublime et généreux qu'il avait conçu. Plus que jamais il faut préparer l'or et le fer pour bien recevoir quiconque tenterait de nous replonger dans nos anciennes misères."

"J. GARIBALDI."

Le correspondant de Paris du "Morning Herald" dit qu'une batterie commença il y a quelque temps à Honfleur pour commander l'entrée de la Seine vient d'être terminée.

Une lettre de Parme publiée dans la "Gazette de Milan" annonce que très probablement les assemblées de l'Italie centrale seront immédiatement convoquées. Elle ajoute que le peuple demande hautement le retour de Garibaldi.

Le Times de Londres insiste fortement pour que lord Palmerston prouve part au congrès comme plénipotentiaire anglais.

Il était bruit que la première séance du congrès était fixée pour le 5 de janvier.

La flotte française a détruit deux forts à l'entrée de la rivière de Tétuan, pour venger un vaisseau français qui avait essayé leur feu.

Le Grand Vizir a bien accueilli M. de Lesseps.

Les principaux représentants des quatre puissances du continent seront : pour la Russie, le prince Gortschakoff ; pour l'Autriche, le comte Rechberg ; pour la France, le comte Walewski ; pour la Prusse, le baron Schlunitz.

CONSEIL DE VILLE.

12 décembre, 1859.

Les conseillers Gingras, Hall, Courdoau et Hearn ayant reçu la majorité des voix, ont été déclarés élus pour former le bureau de révision avec le maire, tel que requis par la loi.

M. Baillargé, secondé par M. Pope, a proposé et il a été

Résolu, — "Que le comité de l'Aqueduc soit prié de faire rapport à ce conseil par la voie de son ingénieur, s'il conviendrait dans certains cas, de remplacer les robinets actuels dans les maisons, les magasins, etc., par d'autres d'une forme telle que par une seule et même opération l'eau pût être arrêtée tous les soirs ou chaque fois qu'on le désirerait et retirée des tuyaux qui se trouvent dans l'intérieur de ces maisons, magasins, etc., afin de l'empêcher d'y geler, on afin de conserver l'immense volume d'eau qu'on y laisse couler et qui est perdu."

NOUVELLES DIVERSES.

— Jeudi soir, vers 9 heures du soir, le feu a détruit une maison à deux étages située sur le côté sud de la rue Saint Valier et appartenant à monsieur George Lépine, maître meublier. On n'a pu sauver aucun meuble. On dit que l'assurance couvre une partie de la perte.

— Vendredi matin vers cinq heures un autre incendie eut lieu dans une maison sise près de la barrière Saint Valier, appartenant à monsieur Cassey et occupée par un monsieur Ford.

— Trouvée morte. — Mercredi matin, Madeleine Allard, veuve de François Laliberte, résidant à Boisseville, a été trouvée morte dans son lit. L'enquête déclara qu'elle était morte d'une hémorragie. Elle était âgée de 45 ans.